

Senadora Aravena y Concejala Evelyn Mora Solicitan al MOP Soluciones Concretas para Padre Las Casas: “Las Gestiones se hacen con quienes corresponde, No por La Prensa”

La Senadora por La Araucanía y la edil por Padre Las Casas llegaron hasta las oficinas del Ministerio de Obras Públicas para solicitar que se agilicen obras en la comuna.

Hasta el Ministerio de Obras Públicas (MOP) llegó la concejala por Padre Las Casas, Evelyn Mora, para participar de un encuentro de trabajo junto a la senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, y parte del gabinete ministerial, encabezado por el subdirector nacional de Obras de la Dirección de Vialidad, Jaime Huidobro, y el seremi Patricio Poza, con el objetivo de acelerar las mejoras en el acceso

surponiente de la comuna. El sector, que empalma con el acceso a Temuco, se ha mantenido inalterable du-

rante décadas, a pesar del alto crecimiento demográfico y del parque automotriz de ambas comunas, además de



la apertura de empresas y la instalación del hospital intercultural de Padre Las Casas. Por ello, ambas autoridades

solicitaron al MOP concretar el proyecto pendiente de mejoras viales.

Tras la reunión, la senadora Aravena valoró que Evelyn Mora “ha traído un tema que es muy importante para la comuna de Padre Las Casas y toda La Araucanía, que es el mejoramiento de todo este sector de la comuna, que va a ayudar a todos quienes transitan hacia el sur, o que van al hospital”.

“Hoy tenemos una situación que, para quienes vivimos allá, es muy compleja”, añadió la senadora Aravena, por lo que agradeció “la oportunidad de haber acompañado a Evelyn, porque tiene clarísimos los temas, y estamos muy comprometidas en trabajar juntas para hacer adelante lo antes posible esto, que sea prioridad para

el Gobierno hoy, porque lo necesitamos urgente, no solo por el empleo que genera esto, sino también por la dinámica económica y también porque es una solución para muchos que necesitan una vialidad que esté acorde a los tiempos”.

En tanto, la concejala Mora recordó que, previo al inicio de la construcción del centro asistencial se esperaba la construcción de un paso nivel o un túnel para descongestionar el acceso a Padre Las Casas, lo que finalmente no se concretó y solo se realizó el diseño del proyecto, lo que ha derivado en “cuellos de botella importantísimos y un malestar enorme para quienes transitan por el lugar, comunidades mapuche y usuarios del hospital”. Lo anterior, debido a que “faltan procesos administrativos que estaban parados y que hasta la fecha no se encontraba en prioridad para el nivel central”, apuntó

Evelyn Mora. Además, afirmó, “se comprometieron a priorizar esta iniciativa y enviarnos esta semana los antecedentes que faltan para que la senadora pueda hacer gestión con otros ministerios”, para materializar las obras, que tienen un costo cercano a los \$120.000 millones.

Tras la jornada de gestiones en Santiago, la concejala Mora agradeció el respaldo de la senadora Carmen Gloria Aravena y sostuvo que “estas son las soluciones concretas que requiere Padre Las Casas”. Además, lamentó que “nuestra comuna ha estado estancada en el desarrollo de obras que realmente benefician a nuestros vecinos y nos estamos acostumbrando a las críticas por la prensa y las redes sociales, pero creo que si queremos avanzar, debemos hacer gestiones con quienes corresponde, no por la prensa”.